



9月の園だより



令和7年9月1日藤崎保育園

日中はまだまだ夏と変わらず暑い日が続いていますが、日が落ちるのも早くなり朝晩は少し気温も下がりがつつありますね。まだ暑さも続いています、「秋の声」が待ち遠しいです。

子どもたちは夏野菜を収穫したり、水遊びを楽しんだり元気に過ごしています。季節の変わり目で体調を崩さないよう気を付けて過ごしたいですね。

9月の予定



4日(木) プールじまい



11日(木) おじいちゃんおばあちゃんと遊ぶ会



12日(金) 園医健診



9月の保育のポイント

- ・夏の疲れに気をつけ、生活リズムを整えながら健康に過ごす
- ・友だちと一緒に体をたくさん動かして遊ぶことを楽しむ



～防災の日～

9月1日は防災の日です。関東大震災が大正12年9月1日に発生し、この日になりました。

日本は地震だけでなく、台風、豪雨が発生しやすいです。7月30日にはカムチャッカ地震の影響で津波警報や注意報が発令されましたね。保育園では毎月一回子どもたちと一緒に防災訓練を行っています。幼児クラスでは子ども向けの防災訓練を行い、子ども自身が自分の身を守る意識を持てるようにしています。

また、保護者の皆様にも毎月災害伝言ダイヤルを実施しています。地震などの災害の発生により、被災地への通信が増加し繋がりにくい状況になった場合に開始される【声の伝言板】です。園外に避難する場合、どこに避難しているかわかるツールとなっています。いつ起こるかかわからない災害に備え、毎月伝言ダイヤルを聞いていただくよう、ご協力をお願いいたします。

～5歳児クラス コラム～ 大切なのは協力!?

5歳児クラスでは日中の活動でグループ対決をしています。グループ全員で協力して行うカラカラ積み木対決で、ある日こんなことが・・・ルールは【グループで1つ作ること・積み上げ方は自由で時間内に1番高く積み上げたグループの勝ち】の2つだけ。スタートの合図で一斉に積み上げていきます。「あと1分～」の言葉に「急げ急げ」と焦る子ども達。そんな中1人の子がグループ内で焦っている子に「急がなくて大丈夫!焦ったら壊れちゃうから慎重にね!」と声をかける姿が。焦らず最後まで丁寧に積み上げたことでそのグループが優勝しました。協力して行うことはもちろん大切ですが、声をかけた子は遊びの中で『焦ると崩れる』という経験をしていたからこそ周りを見ながら声をかけて、みんなの気持ちを一つにして行おうとしていました。年長児らしい素敵な姿でした。

今後はグループから集団を大きくし、クラスみんなで協力する大切さを活動や遊びを楽しく経験していきたいと思えます。

野菜と花を育てたよ



2歳児クラスと、4歳児クラスの夏野菜の収穫と、ひまわりが咲いた様子をお知らせします。日々成長する様子を観察したり、水やりをして楽しみにしていました。また、藤崎保育園では園庭でスイカなどの栽培もしました。美味しそうに育った夏野菜や果物ときれいに咲いたひまわりの様子をお伝えします。

～2歳児クラス～

2歳児クラスではピーマンを育てました。苗植えから水やり、収穫まで担任と一緒に子どもたちが行いました。「おおきくな～れ」と言いながら心を込めて育てたピーマン。すくすく元気に育ったピーマンを見て「大きい!」「すごい!」と喜んでいました。収穫したピーマンは、カレーライスの日にはピーマンのバター炒めにしてもらい給食で食べました。

担任が「皆が育てたピーマンだよ」と言うと、苦手な子も食べてみていましたよ。



～4歳児クラス～

一人ひとつずつ、ひまわりの種を植えました。「あ!葉っぱが出てきたよ」と生長を楽しみにしていました。暑すぎるくらいの日差しをあびてグングン大きくなり可愛いひまわりが咲き始めると「私のはどれ?」「僕のも咲いてるよ～」と自分のお花を探して大喜び!元気いっぱいの4歳児クラスに負けないくらいキレイに咲きました。



～園庭での栽培～

絵本コーナー入口のホワイトボードに掲示している“植栽だより”をご覧くださいでしょうか?今年は各クラスの栽培物の他にもすいか・メロン・アサガオ、また川崎区の取り組みでもあるヒマワリを育てています。今年も例年以上に暑さが厳しく、葉っぱが焼けてしまったり、茎があまり伸びない等、生長にも影響が出ているようですが、それでも負けずに大きくなっている様子に植物の力を感じます。

その生長過程を観察する中で職員が幼少期に思いついた

“四角のすいかは作れるのか?”の実験に挑戦中…

実が小さいうちに四角の型に入れて見守っています。

どのような結果が出るのか?“植栽だより”で

お知らせしますので楽しみに☆

